

## Brandschutzerziehung in Mützenich



Für elf Kinder der Vorschulgruppe des Kindergartens fand jetzt die Brandschutzerziehung in Mützenich statt. Zuerst wurde das Absetzen eines Notruf und das Verhalten bei einem Wohnungsbrand erklärt. Anschließend stellte der Förderverein der Löschgruppe Mützenich ein gemeinsames Frühstück zur Verfügung. Danach ging es zu einer Führung durch das Gerätehaus und zur Vorstellung der Jugendfeuerwehr. Im Anschluss daran wurde den Kindern das HLF 20 und seine Gerätschaften erklärt. Zum Abschluss durfte die Fahrt im Feuerwehrfahrzeug nicht fehlen. Durchgeführt wurde die Brandschutzerziehung von Martin Claßen und Clemens Schöbel.

Foto: Martin Claßen